

## Safari Kamtibmas Polresta Magelang: Cegah Tawuran, Waspada Bencana!

Agung widodo - [MAGELANG.JARNAS.OR.ID](http://MAGELANG.JARNAS.OR.ID)

Feb 1, 2025 - 09:03



MAGELANG- Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polresta Magelang terus mengintensifkan *Safari Kamtibmas* sebagai langkah preventif menghadapi kenakalan remaja, khususnya aksi tawuran, serta mengantisipasi potensi bencana alam di musim penghujan.

Pada Jumat (31/01/2025), Waka Polresta Magelang, AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si., mewakili Kapolresta Magelang, Kombes Pol Herbin Garbawiyata Jaya

Sianipar, S.I.K., S.H., menyampaikan pentingnya peran semua pihak dalam mencegah aksi tawuran remaja. Safari Kamtibmas kali ini digelar di Masjid Al Huda, Dusun Dukunan, Desa Donorojo, Kecamatan Mertoyudan, dihadiri oleh tokoh masyarakat dan warga setempat.

AKBP Imam Syafii'i menegaskan bahwa tawuran masih menjadi permasalahan yang cukup memprihatinkan. Sejumlah pelaku telah diproses hukum, sementara puluhan remaja yang terlibat telah mendapat pembinaan. Meski demikian, upaya pencegahan tetap menjadi prioritas.

"Aparat tidak bisa bekerja sendirian. Orang tua harus lebih peduli terhadap pergaulan anak-anak mereka. Pastikan mereka fokus belajar dan tidak terjebak dalam pergaulan yang salah, seperti begadang atau nongkrong tanpa tujuan jelas," tegasnya.

Selain tawuran, miras juga menjadi perhatian utama karena sering menjadi pemicu tindak kekerasan.

"Minuman keras menjadi tren berbahaya di kalangan anak muda. Jika tidak diawasi, mereka bisa terjerumus ke dalam perilaku negatif yang merugikan masa depan mereka sendiri," tambahnya.

Selain membahas kenakalan remaja, Safari Kamtibmas juga menyoroti kewaspadaan terhadap bencana alam. Mengingat intensitas hujan yang tinggi disertai angin kencang, masyarakat diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap risiko banjir dan tanah longsor.

"Warga yang tinggal di daerah miring atau dekat tebing serta sungai harus ekstra waspada. Pastikan lingkungan bersih dari sampah, terutama di saluran air, agar tidak terjadi penyumbatan yang berakibat banjir," imbau AKBP Imam.

Tak hanya itu, warga yang rumahnya berdekatan dengan pohon besar juga diminta untuk berhati-hati terhadap kemungkinan pohon tumbang akibat hujan deras dan angin kencang.

"Mari kita semua berdoa agar selalu dalam lindungan Allah SWT dan dijauhkan dari segala marabahaya," pungkasnya.

Safari Kamtibmas Polresta Magelang juga digelar di beberapa lokasi lain, seperti Masjid Al Huda, Dusun Jatisari, Desa Blongkeng, Kecamatan Ngluwar, yang dipimpin oleh PS. Kasat Samapta AKP Suyanto, S.H., M.M. serta di Masjid Al Basyir, Dusun Drojogan, Desa Bumirejo, Kecamatan Mungkid, yang dipimpin oleh PS. Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.M.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan semakin meningkat, serta tercipta sinergi antara kepolisian dan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

**Autentikasi:**

Humas Polresta Magelang